

同級生と再会 久々に自宅を訪問 すぐさま愛のセックスへ

※この作品は著者独自の視点、想像から作ったフィクション
であり、内容などは架空のものも多く含まれています。

今、インターネットでいろんなエッチな動画あるよね。

お腹いっぱいになっちゃうくらい濃いから、

古きよき？昔のエロアニメなんか探して購入しちゃったり

とか。

いろいろみんなが試している時代だと思う。

けどとって性もそこら中に蔓延(はびこ)っているので、
いろんなことは挑戦次第なんだと思う。

少し胸が苦しくなった夜。

ふと、真面目に日々を頑張っている自分がどうでもよくなっ
た。

開き直りっていうのかな・・・これまでの生真面目(きま
じめ)な積み上げに対する居直りというか。

全てを捨てちゃえっ！！てふと思い立ったんだ。

書き留めたノートをゴミ箱に捨て、自暴自棄になってLINEを全てブロック。その後アカウントを削除した。

そして向かったのは、過去の同級生の女の子の自宅。

さすがにいきなり押しかけはまずいので、事前に彼女のお母さんの電話に連絡を入れてからだ。

「シュウコ？シュウコなら今日はずっと家にいると思うけど……」

(体験版は以上になります。ご読了ありがとうございました)